



## La Directora General de Cultura inauguró la biblioteca «Antonio Pinés»

Desde el miércoles 26 de febrero Manzanares cuenta con un nuevo lugar destinado a la lectura en el Centro Cívico «Divina Pastora». Se trata de la Biblioteca «Antonio Pinés Núñez», que ese día abrió sus puertas para servicio de los vecinos del barrio y de los manzana-

reños en general. El acto de inauguración estuvo presidido por la Directora General de Cultura de la Junta de Comunidades, María Angeles Díez-Vieco, que estaba acompañada por el Alcalde de Manzanares, Miguel Angel Pozas, el Delegado Provincial de Cultura, José Fuentes, la Coordinadora Provincial de Bibliotecas, M<sup>a</sup> Teresa González, el Concejal de Cultura, Antonio Caba, miembros de la Corporación Municipal y familiares del homenajeado.

En primer lugar, tomó la palabra Antonio Caba para hacer una completa y detallada biografía de Antonio Pinés, de quien dijo que por los años treinta puso de manifiesto su carácter republicano y anarquista editando un periódico local, «El Cauterio Social», tratando con su título de cauterizar las numerosas heridas sociales abiertas en esas fechas; la publicación hacía una crítica honesta de la vida de la ciudad y de su cultura.

Antonio Pinés, conocido por «Tío del Sebo», era un personaje con el que Manzanares tenía una deuda de gratitud, por lo que la Corporación aprobó por unanimidad darle su nombre a la nueva Biblioteca. Pinés vivió sus últimos años en el barrio Divina Pastora,



y muchas de sus calles deben su nombre a la iniciativa de este personaje: Misericordia, Unión, Lealtad y Armonía, entre otras. Caba terminó su intervención agradeciendo la enorme colaboración de María Teresa González, Paqui Díaz-Pintado y de la Corporación, señalando que la Biblioteca cuenta en la actualidad con un fondo bibliográfico de 1.200 volúmenes, que espera a ser ampliado de in-



mediato, y que para 1.998 contará con 3.000 libros, pretendiendo que sea «un ente vivo, dinámico, y foco de cultura».

Miguel Angel Pozas dijo que el

acto que se estaba realizando era un merecido homenaje a una persona que había luchado por la defensa de la razón, la verdad y la libertad, destacando que la función de la Biblioteca debe ser formativa, y como concepto político debe defender los principios de libertad e igualdad, siendo el mejor instrumento para la

cultura, manifestando por último que no debe ser un almacén de libros, sino un lugar de encuentro e inquietudes.

María Angeles Díez-Vieco cerró el turno de intervenciones expresando que era un acto cargado de emotividad por la presencia de la familia de un luchador por las libertades, y que la misión de su departamento era potenciar el fomento de la lectura con el apoyo de los Ayuntamientos, fortaleciendo la red de Bibliotecas de Castilla-La Mancha, cooperando así a la formación de ciudadanos críticos, con madurez suficiente que les capacite para elegir, para enriquecimiento personal y para encontrar su papel dentro de la sociedad.

El acto finalizó con la entrega de un ramo de flores por parte de Paqui Díaz-Pintado a Caridad Pinés, hija del homenajeado, y su nieta la poetisa Juana Pinés hizo entrega a la nueva Biblioteca de una colección completa de los libros que hasta ahora lleva editados. Caridad, visiblemente emocionada y con lágrimas en los ojos, dio sus más expresivas gracias por el reconocimiento a su padre Antonio Pinés Núñez.

S.